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Présents : A. MEYER – M. CHAUVOT – F. DJEBAR – B. BOISSET – B. COURRIER – S. GOURDAIN – F. BALANDRAS – C. BER-
GER VACHON – R. BROUAT – L. CHABAUD –M. GRANOTTIER – J. INZIRILLO – C. MORCILLO – C. NOVENT – G. PORTEJOIE 
– A. RODRIGUEZ – C. SCHEIWE 
Assistent M. BAYET – JF. BLANCHARD – S. BOISSET – E. MONTEIL – P. NOYERIE – JC. LEFRANC – AL. RICHARD – B. SU-
BRIN 
Excusés : F. LOPEZ – M. BLANCHARD – E. AGUERO – H. BOURGOGNON – C. BOURLIOUX – L. DI RIENZO – S. INTIDAM  
 
ORDRE DU JOUR 
· Approbation du PV du Comité Directeur du 14/02/20 
· Courriers et invitations 
· Point licences  
· Compte-rendu du Conseil de Ligue du 02/03/20 
· Point échanges « incidents » Challenge Jean Leroy 
· Invitations match FRANCE // FINLANDE 
· Déplacement Finale Coupe de la Ligue du 04/04/20 
· Journée des Bénévoles et Finale de la Coupe de France du 25/04/20 
· Point Commission « 100 ans » 
· Investissements District 
· Commission Sportive et des Jeunes : proposition 
· Trésorerie des Clubs 
· Point sur les visites du Président dans les Groupements 
· Dossier candidature Commissions DLR 2020/2024 
· Point sur épidémie (autres…) 
· Questions diverses 
  
En ouverture, le Président Arsène MEYER remercie toutes les personnes présentes d’être venues malgré le contexte lié 
à la crise sanitaire du COVID-19. 
 
Il remercie ensuite le Club de ST MARTIN EN HAUT pour son accueil et le Maire de la Commune, salue également la 
présence de Paul BARONNIER. Il excuse les Présidents des Clubs voisins invités mais qui n’ont pu être présents, FC 
VAILLANTE YZERON, US DES MONTS, FC RONTALON, AS MEYSARDE, HAUTS LYONNAIS et AS GREZIEU LE MARCHE. 
 
Il donne la parole à Monsieur le Maire de ST MARTIN EN HAUT qui est heureux d’accueillir les membres du Comité Di-
recteur et qui décrit en quelques mots sa commune. 
 
Point sur épidémie (autres…) 
Le Président Arsène MEYER fait part aux membres du Comité Directeur d’un édito qu’il a préparé et qui sera diffusé 
dès la fin de la réunion sur le site internet du District. 
 
Point sur les licences 
Au 13/03/20, 55 723 licenciés pour 55 824 à la même date l’an passé, soit une très légère baisse. 
Le Président Arsène MEYER fait part de quelques chiffres au Comité Directeur. 
 
 

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR 
DU 14 MARS 2020 

ST MARTIN EN HAUT 
(Sous réserve d’approbation par le CD du 06/05/20) 
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Approbation du CR du Comité Directeur du 14/02/20 
Erreur dans la date du dernier Challenge Passion qui a eu lieu le 07/03/20. 
PV adopté à l’unanimité avec cette correction. 
 
Compte-rendu du Conseil de Ligue du 02/03/20 
Le Président Arsène MEYER fait un compte rendu de ce Conseil de Ligue. Les principaux points abordés ont été : 
- Location de Tola Vologe vers l’extérieur 
- Point sur dossiers juridiques 
- Point sur trésorerie 
- Encadrement Technique des Equipes Futsal 
- Match amical FRANCE // FINLANDE au Groupama Stadium annulé 
- Point sur la Journée des Bénévoles 
- Point sur Championnat U18 de Ligue 
- Critérium U13 
- Calendrier sportif 2020/2021 
- Point sur le FAFA 
- Point sur l’arbitrage : Examen de Ligue, nomination Arbitres de Ligue 
- Finale du Festival U13 
- Label Jeunes FFF 
- Meilleur Performance en Coupe de France et en Coupe Gambardella 
- Projet nouvelle pratique Loisirs : une réunion a eu lieu le 09/03 dans la Loire – Bernard COURRIER qui était présent 
fait un rapide compte rendu 
- Nouveau logiciel de compétition en test dans certaines Ligues 
- Régionalisation de l’ETR / Centralisation des Formations : réunion avec chaque District. Pour le District de Lyon et du 
Rhône de Football la réunion a eu lieu le 28/02/20 où le Président a fait part à la Ligue de son opposition, pour le mo-
ment, à ces deux dossiers. 
 
Point échanges « incidents » Challenge Jean Leroy 
Suite aux incidents qui ont eu lieu lors de la dernière rencontre du Challenge Jean Leroy, le Président Arsène MEYER a 
eu un échange téléphonique avec le Président de la Commission Fédérale du Football en Milieu Scolaire pour lui faire 
part de son mécontentement. 
 
Déplacement Finale Coupe de la Ligue du 04/04/20 
Le déplacement prévu dans le cadre de la Finale de la Coupe de la Ligue du 04/04/20 est annulé. 
 
Point Commission « 100 ans » 
Le Président Arsène MEYER fait un point concernant l’avancement des travaux de cette Commission. 
 
Investissements District 
Une réunion avec la Commission PPI aura lieu fin mars pour faire le point sur les travaux du siège du District à prévoir. 
 
Trésorerie des Clubs 
Un point est fait sur les Clubs en défaut de trésorerie. 
 
Commission Sportive et des Jeunes : proposition 
Bernard COURRIER fait un point sur les statistiques des dernières divisions et présente un projet de la Commission 
Sportive et des Compétitions de faire en U17 et U20 deux Poules de D1 comme cela a été fait en U15. 
Le Comité Directeur approuve à l’unanimité ce projet qui sera présenté aux Clubs lors de la prochaine Assemblée Géné-
rale. 
 
Point sur les visites du Président dans les Groupements 
Le Président remercie tous les Groupements pour l’accueil qui lui a été réservé lors de ses visites. 
Il fait un point rapide de toutes ses réunions. 
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Dossier candidature Commissions DLR 2020/2024 
Les prochaines élections auront lieu lors de l’AG du 20/06/20 à COMMUNAY. 
Arsène MEYER présentera une liste. 
La période électorale ouvrira le 20/04/20. 
 
Questions diverses 
 
Marc BAYET avait fait part au dernier Comité Directeur du souhait des deux Clubs de mettre un terme à l’entente entre 
VAL LYONNAIS et CHAPONOST. Finalement cette entente sera maintenue. 
De plus, il remercie le Club de ST MARTIN EN HAUTE d’avoir accepté de recevoir ce Comité Directeur et regrette que 
les Présidents de Club voisins n’aient pu se libérer. 
Il fait part au Comité Directeur que certains courriers postaux envoyés par les Clubs n’arrivent toujours pas au Groupe-
ment. A voir pour l’ouverture d’une boîte postale si le problème persiste. 
Et enfin, Erika GIMENEZ ayant formé tous les Présidents de Groupement sur Foot2000, ils pourront eux-mêmes faire 
les modifications de match. 
 
Mylène CHAUVOT : prochaine réunion de la Commission Féminine le 16/03/20 pour préparer la fin de saison. 
 
Christian BERGER VACHON : plénière de la Commission Médicale prévu le 25/03/20 au siège du District est reportée 
 
Bernard COURRIER informe le Comité Directeur que Simon MASSOL souhaite intégrer la Commission Sportive et des 
Compétitions – Accord du Comité Directeur afin qu’il intègre cette Commission en tant que stagiaire. 
 
Franck BALANDRAS : point sur les reçus fiscaux pour les bénévoles 
 
José INZIRILLO : journée Foot Adapté du 02/04/20 annulée 
 
Benoît SUBRIN : point sur les Formations de Cadres 
 
Jean Claude LEFRANC : 
- Point sur les licences Arbitres 
- Point sur les tests physiques 
- Nouveaux Arbitres : 
Axel DERHE – ES TRONTONAS CHAMAGNIEU 
Radouane HAJJIOUI – FC ST CYR COLLONGES 
Mehdi NAZIH – FC GERLAND 
Guillaume RIBERA – FC BULLY 
Maelle SEDIKI – CALUIRE FOOT FEMININ 
Juba SOUTOU – DOMTAC FC 
Liste approuvée à l’unanimité par le Comité Directeur 
 
Simone BOISSET remercie tous ceux qui lui ont envoyé des messages de soutien suite au décès de son frère. 
 
Alain RODRIGUEZ fait un point sur les statistiques des dossiers de la Commission de Discipline. 
 

Pour conclure, la parole est donnée au Président du Club de ST MARTIN EN HAUT qui remercie le District de Lyon et du 
Rhône de Football d’être venu, il remercie Marc BAYET d’avoir choisi son Club. Cette réunion lui a permis de voir tout 
le boulot fait par le District. 
Enfin, il fait un point sur des problèmes disciplinaires actuels. 
 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 12 h 00. 
 

Prochain CD le vendredi 17 avril 2020 à 19 h 00 au District de Lyon et du Rhône. 


